



教育目標「思いやる子」「考える子」「がんばる子」「すこやかな子」

色彩豊かに

副校長 大木 秀政

長い間休校になっていたのもので、その間の学校はモノクロのように色が無いようでした。そして、6月から学校が再開しました。初めは分散登校から始まり、中旬からは一斉登校になりました。新しい生活様式と呼ばれる生活は、今まで経験したことが無いものです。本来、人と人は集まって話し合ったり、遊んだりすることで協働し社会性を身に付けていくのですが、人が集まること事態に制限が出来てしまったことに、ことの難しさがあります。ましてや子供は人とくっつきたかったり、じゃれ合ったりしたいものです。学校は人が集まる場なのですが、今までと同じようには出来ないことに少し我慢しながら学ぶ新しい生活様式に変化しています。例えば、登校して入室するときにAグループとBグループに分かれて、昇降口が密集しないようにしました。初めのうちは教員が誘導していましたが、今ではチャイムの合図だけで行動できるようになっています。また、トイレは混まないように待つ場所に足の表示を貼りました。子供たちはその表示に沿って並んで待てるようになりました。教室では机の間隔をできるだけ空けて授業を受けています。さらに、図工室や理科室など対面で座らないと学習ができない教室では、机の上に透明なシールドを置いて、少しでも安心して学べるように工夫をしました。他にもたくさんの変化がありますが、少しずつ慣れていって、事故や怪我無く過ごしています。

さて、このような生活がスタートしたのですが、子供たちが登校してきて、モノクロのように感じた5月までから、学校が再開された6月になって、一気に色彩豊かな学校へと変わりました。登校してくる子供の顔、顔、顔。真新しいランドセルを背負った一年生。友達を呼び声や先生の話真剣に聞く眼差しが戻ってきました。このような何気ない子供の姿の中に、喜びを感じた人は少なくないと思います。学校はやっぱり子供がいてこそ学校です。改めて子供は宝です。この宝の子供たちを学校は守り、教育していく使命があります。教職員一同、全力で指導をさせていただきます。

\*\*\* 7月行事予定 \*\*\*

生活目標「健康な生活をしよう」

日	曜	行事	日	曜	行事
1	水	安全指導 内科検診2・5年生	17	金	学力フォローアップ教室5・6年生①
2	木	北区基礎基本定着度調査2～6年生 委員会活動②SC	18	土	
3	金	視力検査1年生	19	日	
4	土		20	月	SC
5	日		21	火	
6	月	視力検査2年生 SC	22	水	学力フォローアップ教室3・4年生②
7	火	視力検査3年生	23	木	海の日
8	水	避難訓練(火災) 尿検査2次	24	金	スポーツの日
9	木	歯科健診1～3年生 SC	25	土	
10	金	視力検査4年生	26	日	
11	土	土曜授業②(公開なし)	27	月	SC
12	日		28	火	
13	月	視力検査5年生 SC	29	水	
14	火	視力検査6年生	30	木	
15	水	学力フォローアップ教室3・4年生① 内科健診3・6年生	31	金	学力フォローアップ教室5・6年生② 給食終
16	木	クラブ活動① 眼科健診 SC			

## ★★★ 3年生の様子 ★★★

3年担任 栗本 元子

初めてクラス替えをして、2クラスになった3年生。それなのに、新型コロナウイルス感染防止対応として、分散登校での生活からスタートしました。ようやく通常の登校になり、新しい学級での生活にも慣れてきたところです。

3年生は、学習面で新しいことをたくさん経験します。理科や社会科、総合的な学習の時間、外国語活動等の学習が増えます。また、算数科では3グループに分かれての少人数指導が始まりました。音楽の授業ではリコーダー、書写の授業では毛筆を用いた文字指導も始まります。

卵から観察していたモンシロチョウの旅立ちを拍手で見送るかわいらしい3年生。様々なことに興味をもち、「やってみたい」「やってみよう」という気持ちをいつももっている子供たちです。「先生、聞いて、聞いて。」「先生、こんなもの見つけたよ。」多くの子供たちの声に耳を傾けながら、学年便りの名前でもある『えがおがき★ら★り』と光る学年にしていきたいと思っております。

## ★外国語活動について★

外国語活動担当 菅野 澄夫

今年度のALTは、Mr.Gerhard（ゲーハー先生）です。オーストラリア生まれで、明るくておもしろい男の先生です。今年度は休校の影響を受け、6月後半から外国語の授業が始まりました。

5・6年生は、週1時間 Mr.Gerhard と一緒に学習する他に、担任と火・水・金曜日の朝、15分間学習をしています。デジタル教材のリズムに合わせて発音の練習をしたり、英文を聞いたり、会話の練習をしたりしています。3・4年生は、教科書を使って英語にふれたり、ゲームをしたりして、外国語に親しんでいます。1・2年生は、今後、英語のリズムに合わせて体を動かすなど体験的な学習を通して、外国語に親しんでいきます。

外国語が高学年では教科化となりましたが、子供たちが楽しみながら新しい言語について意欲的に学んでいけるよう、教職員一同サポートしていきます。

## ★今年度の夏休みについて★

生活指導部

今年度の夏休みは、8月1日～8月23日までです。（7月31日まで登校し、その次の登校は8月24日からです。）例年と異なる日程です。7月末に配布される学年便りの夏休み号もよくご確認ください。なお、今年度は夏休み中の補充教室や若葉の学習室、プール指導はありません。

また、今年度のセーフティ教室は3月に実施予定です。夏休みを安全に過ごすため、夏休み前に各学級で、インターネット使用に関するルールの指導を行います。ご家庭でもよくお話しください。としま若葉小学校では、携帯電話・スマートフォンの使い方のルールを設定しています。7月末に資料を配布します。ご活用ください。

